



いのち

いつでも どこでも だれにでも
大きな声で 自分から

安中大好き!

生命を大切に、進んで学ぶ、素直でたくましい子どもの育成
～ すなおさいっぱい かしこさいっぱい たくましさいっぱい ～

第1学期終業式



終業式において、次のような話をしました。

明日から始まる夏休み。数えてみると42日間あります。夏休みも、ぜひ「すなおさいっぱい。かしこさいっぱい。たくましさいっぱい。」な子どもでいてください！(中略)

今年の五小みんなのめあては「チャレンジ」です。今日はぜひ、一人一人自分のチャレンジについて振り返りをしてください。どんなことにチャレンジしたのか？その結果はどうだったのか？あきらめずにチャレンジし続けたのか？についてです。一度やろうと決めたことは、簡単にあきらめずに、粘り強く続けてチャレンジしてほしいと思います。

明日からみんなが楽しみにしている夏休みです。42日間の夏休みですが、夏休みも『1学期の途中なんだ！』という気持ちを忘れずに過ごしてください。(中略) また、感染症対策、熱中症対策を必ず行うことはもちろんですが、交通事故や水の事故をはじめ、事件や事故にはくれぐれも巻き込まれないよう十分注意して、楽しく過ごしてください。次に、みんなと会えるのは8月9日です。一段とたくましくなった、元気なみんなと会えることを楽しみにしています。

1学期をふりかえって 3年1組 木村 柑太

ぼくの1学期のめあては3つありました。1つ目は「先生の話をよく聞くこと」、2つ目は「算数がんばること」、3つ目は「あきらめないでチャレンジすること」でした。ぼくはこのめあてを達成できたと思います。理由は1学期に一番がんばったことは、算数の発表だからです。はじめはあまり手を挙げて発表できませんでした。間違ったらどうしようと思ったからです。でも勇気を出してチャレンジしたら、発表することができました。ぼくは『やればできるんだなあ』と思いました。そして、発表することが楽しくなりました。それから、発表をたくて先生の話や友だちの発表をしっかり聞くようになりました。これからも続けたいです。

1学期は運動会や梅ちぎり、キャンドルづくりなど、心に残る学習がたくさんありました。だから2学期も一つ一つの学習をインプットして、何でもあきらめないでチャレンジしたいです。1学期はあまり自分からあいさつができなかったのですが、2学期は自分からあいさつをしたいです。



1学期にがんばったこと 3年2組 佐藤 遥瑛来



私はこの1学期にがんばったことが3つあります。1つ目はプールの学習で泳ぐ長さが延びたことです。今年はプールの学習があつてよかったです。息継ぎが上手になるようにバブリングで「ブクブク」の練習をしたことで、息継ぎも上手になったし、クロールで長く泳げるようになりました。もう1回泳ぎたくなる程嬉しかったです。来年のプールが楽しみです。2つ目はローマ字が書けるようになったことです。勉強したばかりの頃はたくさんやり直して先生から赤ペンを入れられていたけど、宿題とかでがんばったことで書き順も覚え、前よりローマ字が上手に書けるようになりました。とつてもやる気が上がりました。3つ目は運動会の「ぐるぐるタイフーン」をして、クラスのチームワークが上がったことです。最初は回るときもとび越えるときも上手にできなくて、けんかをしたり足を打ったりしていました。でもみんなが『ハイ！』と言おうと決めて工夫をしたことで段々上手になりました。本番では1組に負けてしまったけど、チームワークが学べてよかったです。

1学期は給食係の仕事が時々きちんとできませんでした。2学期は違う係になると思うけど、なった係でしっかりがんばります。

おめでとう！ かがやく五小っ子

第27回フレンドリーカップ ソフトボール大会
ジュニア(ファーストピッチ)の部

優勝 安中リトルファイブ Jr
最優秀選手賞 大城 陽(3年)

<7月17日開催>



五小、五つの教え

- ～ 生命を大切に
- ～ 親を大切に
- ～ 感謝の心を大切に
- ～ 自分を大切に
- ～ まじめに



8月9日(月)は登校日です。

みなさんもお承知の通り、長崎県では、8月9日を「県民祈りの日」と定め、原爆犠牲者のご冥福をお祈りするとともに、恒久平和への誓いを新たにすため、原爆が投下された午前11時2分に、全県民が一同に1分間の黙祷を捧げます。五小でも9日を登校日として「平和集会」を開き、戦争の愚かさや平和の尊さについて学びます。元気に登校して欲しいと願っています。